



②



①



③

- ①指の先まで美しく（第一保育所）
- ②緊張したけど頑張ったよ（第二保育所）
- ③ノリノリでマツケンサンバ（第三保育所）

子 保育所おゆうぎ会 子どもたちの頑張りに感動の嵐

12月6日～9日、町内各保育所にて「おゆうぎ会」が開催されました。お父さんお母さんにかっこいい姿を見せようと、気合十分で舞台上がった子どもたち。

大勢の観客を前に少し緊張した様子も見られましたが、たくさん練習した振り付けや先生にももらったアドバイスを思い出し、一生懸命演技しました。

それぞれの演技が終わると会場は大きな拍手と感動であふれ、行事を通して子どもたちの成長を感じた1日となりました。

力 芝山小学校マラソン大会 強い走りで全員完走

11月25日、芝山小学校にて開催された「マラソン大会」では、澄み切った青空のもと自己ベストを目指した力走が繰り広げられました。

校長先生によるピストルの合図で一斉に走り出した児童たち。時折苦しい表情を見せながらも、保護者や先生、友人からの声援に応え、疲れた足を前へと進めました。

ゴール後、接戦に敗れ悔しさをにじませる場面もありましたが、児童たちの表情は、完走した達成感と自分の力を出し切った充実感で輝いていました。



▲手に汗握るゴール直前の大接戦

▼狙いを定めて（射的ゲームの様子）



チ 写真でウォークラリー チーム一丸でゴールを目指して

11月20日、芝山公園をメイン会場として開催された「写真でウォークラリー」。当日は、大人から子どもまで多くの方が参加し、ヒントを頼りにチェックポイントを探しました。

チェックポイントでは、ジェスチャーゲームや射的などのゲームに挑戦。高得点を目指し、チーム一丸となってクリアしました。

終了後には「たくさん歩いて疲れたけど、楽しかった」と笑顔を見せた参加者の皆さん。情緒あふれる秋の芝山公園を満喫しながらイベントを楽しんだ1日となりました。

町のイベントレポート



支援センター写真講座 写真のコツをレクチャー

11月29日、子育て支援センターにて開催された「写真講座」。町内でフォトスタジオを経営する勝俣喜子さんを講師に招き、スマートフォンで子どもの写真を撮るポイントなどを学びました。

講座では、良い写真を撮るために重要なカメラ機能や構図、表情の引き出し方など、さまざまな知識を身に付けた参加者の皆さん。

「良い写真が撮れた」「今までと全然違う」など感想を口にし、教わった技術を駆使して我が子の写真を撮影しました。



▲かわいい写真がたくさん撮れました

▼保安警備についての説明を受ける様子



肌 芝山小学校航空講話 で感じる空港の仕事

11月11日、芝山小学校6年生を対象に「航空講話授業」が開催されました。今回講話を行ったのは、成田国際空港株式会社とANAスカイビルサービス株式会社の皆さん。

「芝山町に住みながら空港で働くことを、将来の選択肢の一つにしてほしい」と実体験などを交えながら、成田国際空港の役割や空港内の仕事について説明しました。

講話を受けた児童たちは「空港にはたくさんの仕事があることが分かった」などの感想を述べ、新たな発見を得た1日となりました。

光 芝山町イルミネーション が織りなす冬景色

12月10日、空の駅風和里しばやまにて「芝山町イルミネーション2022」点灯式が開催されました。式典にて、観光協会の平田会長は「今年のテーマは『子どもたちの未来へSDGsを考えよう』なので、イルミネーションとともに皆さんにSDGsを知ってもらおうきっかけになれば」と話されました。

なお、このイルミネーションは、2月28日(火)までの期間、午後5時～9時に点灯しています。会場では、観光協会会員のSDGsへの取り組み紹介もありますので、ぜひお越しください。



①



②

①イルミネーションと一緒に記念写真

②光のトンネルをくぐったよ

③点灯までのカウントダウンの様子